

Außergewöhnliches Betriebsjubiläum bei der „Otto Cobobes GmbH“: Manfred Dose – Firmentreu seit über 50 Jahren!

Eutin. Vor kurzem fand bei der Eutiner Firma „Otto Cobobes GmbH“ ein feierlicher Empfang anlässlich zweier Betriebsjubiläen statt.

25 Jahre gehört die Buchhalterin Sabine Keuch aus Neustadt dem Unternehmen an und nahm dafür von Geschäftsführer Manfred Dose als Präsident einen Blumenstrauß und einen Essensgutschein entgegen. Im Anschluss verlas und überreichte Günther Stapelfeldt, Präsident der Handwerkskammer, die Urkunde der Handwerkskammer Lübeck für 25 Jahre Betriebstreue.

Mit der zweiten Urkunde wandte Stapelfeldt sich dem weiteren Jubilar zu und ging dabei in seiner Rede noch einmal 25 Jahre auf den 1. Juli 1965 zurück – dem Eintrittsdatum von Manfred Dose bei der Otto Cobobes GmbH, nach dem dieser hier zuvor schon seine Ausbildung absolviert hatte.

Stapelfeldt bescheinigte dem Jubilar die guten Eigenschaften, die man immer wieder im Handwerk findet: Schaffenskraft, Entscheidungsfreude, Innovation und eine hohe fachliche und soziale Kompetenz – immer bodenständig und das Interesse der Kunden, der Mitarbeiter und der Region im Blick.

Es folgte als nächster Redner der Landesinnungsobermeister Eckhard Dencker vom Fachverband Sanitärs

Heizung-Klima Schleswig-Holstein. Er erwähnte, dass Manfred Dose neben der Freude an der Arbeit von der Verantwortung für die Firma, die Mitarbeiter und die Familie dominiert wurde. Aber auch im Verband selbst hat Manfred Dose Verantwortung übernommen. Von 1996 bis 2013 gehörte er der Tarifkommission an, „und seine Meinung als Vertreter eines bedeutenden Unternehmens war stets gefragt“, so Dencker.

Manfred Obieray, Obermeister der Innung Ostholstein, und Betriebsleiter der „Otto Cobobes GmbH“, ließ wissen, dass er das technische Wissen von Manfred Dose bewundere und bezeichnete ihn als „unser aller Vorbild“.

Belegschaftssprecher Martin Syring sagte zudem zu Manfred Dose: „Wir können froh sein, dass Sie so lange unser Chef waren und es auch weiter sind, obwohl mit Ihren Söhnen Stefan und Sebastian Dose die Nachfolge bereits bestens geregelt ist.“

Ihnen waren vor dem Eintritt in den geselligen Teil denn auch die letzten Reden vorbehalten: „Es ist uns eine Ehre, dass Du uns Dein erfolgreiches Lebenswerk Cobobes in naher Zukunft anvertraust. Wir versprechen Dir, dass wir Dein Cobobes in Deinem Sinne weiterführen und getreu dem Gründer Otto Cobobes von 1895 handeln werden“.



Der stolze Firmenjubilar Manfred Dose (m.) im Kreise seiner Familie: Sohn Stefan Dose (v.l.) mit seiner Verlobten Marissa Runge, Ehefrau Barbara Dose, Sohn Sebastian Dose und Lebensgefährtin Sandra Lexow.